

Meine Erasmus+ Austauschfahrt nach Lappeenranta in Finnland war ein unvergessliches Erlebnis! Ich habe so viele tolle Erfahrungen gemacht und die finnische Kultur aus erster Hand erlebt. Hier ein kleiner Einblick in die besten Momente meiner Reise.

### 1.10. Dienstag:

Am ersten Dienstag sind wir in ein kleines Cottage mitten im Wald gefahren. Das Cottage lag direkt an einem See, und es war super idyllisch. Am Abend hatten wir die Möglichkeit in die Sauna zu gehen und in den eiskalten See zu springen, so verrückt, aber ein mega Erlebnis!

### 3.10. Donnerstag:

Am Donnerstag haben wir den Abend mit einem Lagerfeuer am See verbracht. Wir haben Marshmallows gegrillt, gequatscht und dabei die klare, kühle Luft genossen. Es war total gemütlich und irgendwie so beruhigend, einfach nur am Feuer zu sitzen und in die Natur zu schauen.

### 4.10. Freitag:

Der Besuch bei der Oma meiner Austauschpartnerin war so süß! Sie hat uns beigebracht, wie man traditionelle finnische Zimtschnecken backt, die hier „Korvapuusti“ heißen. Wir haben danach zusammen Kaffee getrunken und natürlich ganz viele Zimtschnecken gegessen. Das war ein richtig schön herbstlicher Tag.

### 5.10. Samstag:

Unser Ausflug nach Helsinki war richtig spannend. Die Stadt ist so cool, mit einer Mischung aus moderner Architektur und alten, schönen Gebäuden. Wir sind am Hafen entlang und durch die Innenstadt gelaufen! Helsinki hat so viele coole Läden, und wir haben den Tag mit einem tollen Essen in einem Restaurant abgeschlossen.

### 6.10. Sonntag:

Am Sonntag sind wir in die Kirche gegangen. Es war anders als bei uns, viel ruhiger und minimalistischer, aber irgendwie auch beeindruckend. Die Atmosphäre war total friedlich, und es war schön, diesen Teil der finnischen Kultur kennenzulernen.

### 8.10. Dienstag:

Ein absolutes Highlight war die Poledance-Stunde am zweiten Dienstag. Ich hätte nie gedacht, dass das so anstrengend ist! Aber es hat mega Spaß gemacht, und ich war total überrascht, wie schnell man Fortschritte sieht.

### 9.10. Mittwoch:

Am Mittwoch haben wir uns ein Eishockeyspiel angeschaut. Eishockey ist in Finnland super beliebt. Die Stimmung in der Halle war unglaublich, alle waren so begeistert und laut! Ich habe vorher noch nie ein Eishockeyspiel gesehen, aber es war echt spannend und wir haben gewonnen!

### 11.10. Freitag:

Zum Abschluss gab es am letzten Freitag eine kleine Feier mit allen Austauschpartnern. Wir haben zusammen gegessen, gelacht und uns über die ganzen Erlebnisse ausgetauscht. Es war richtig schön, die Woche so zu beenden und mit allen noch mal Zeit zu verbringen.

Diese zwei Wochen in Finnland werde ich nie vergessen. Ich habe so viel erlebt und eine ganz neue Kultur kennengelernt. Finnland ist einfach ein tolles Land, und ich hoffe, dass ich irgendwann wiederkommen kann!



**Kofinanziert von der  
Europäischen Union**

Von der Europäischen Union finanziert. Die geäußerten Ansichten und Meinungen entsprechen jedoch ausschließlich denen des Autors bzw. der Autoren und spiegeln nicht zwingend die der Europäischen Union oder der Europäischen Exekutivagentur für Bildung und Kultur (EACEA) wider. Weder die Europäische Union noch die EACEA können dafür verantwortlich gemacht werden.